

CAMPAGNE PRÉÉLECTORALE TEXTE DE SENSIBILISATION DES PUBLICS Mars 2024

A quelques mois des élections, le secteur de la Créativité et des Arts en amateur en Fédération Wallonie-Bruxelles souhaite se faire entendre!

Il est impératif que tout accord gouvernemental en Fédération Wallonie-Bruxelles assure l'investissement total des subventions pour l'emploi, prévues par le décret, c'est-à-dire les 4,5 millions d'euros attendus par le secteur depuis 2009!

Ces ressources qui manquent cruellement aujourd'hui sont essentielles pour assurer la pérennité de nos actions et le respect des travailleur.euses du secteur.

Rappelons que le secteur de la Créativité et des Arts en amateur touche plus de 83.000 personnes, sans distinction d'âge ou de condition sociale, à la fois en milieu urbain et rural, sur Bruxelles et dans toute la Wallonie. Les ateliers et les activités proposés à ces publics par plusieurs centaines d'asbl, comprennent une grande diversité de disciplines artistiques telles que la danse, l'écriture, la gravure, la musique, le chant, la peinture, le théâtre et bien d'autres encore.

Toutes ces initiatives permettent à chacun.e de s'épanouir, de s'émanciper, de développer ses compétences et surtout de mettre en pratique, au quotidien, le vivre ensemble et l'expression citoyenne, si précieux dans notre société.

Les projets socioartistiques et les créations collectives offrent une plateforme d'expression privilégiée et donnent naissance à un véritable tissu social et à des œuvres et prestations de qualité.

Il est temps pour nos responsables politiques de reconnaître la valeur intrinsèque du secteur de la Créativité et des Arts en amateur et d'assurer, à l'exemple de celui-ci, leur part du contrat en appliquant les mesures prévues par le décret.

Il est également indispensable d'harmoniser les différents textes légaux sectoriels afin que toutes les associations aient la possibilité d'assurer leurs missions et d'atteindre leurs publics dans les meilleures conditions possibles.

Ensemble, faisons entendre notre voix et exigeons un accord de gouvernement qui soutienne véritablement notre contribution à la société! L'avenir du secteur de la Créativité et des Arts en amateur en Fédération Wallonie-Bruxelles en dépend.